

Pfadfinder auf Entdeckertour



25 Kinder und Jugendliche vom Schobüller Pfadfinderstamm „Runholt“ waren in diesem Jahr zwölf Tage auf Entdeckungsreise. Zusammen mit über 400 Mädchen und Jungen aus insgesamt elf schleswig-holsteinischen Pfadfinderstämmen bevölkerten sie den Knivsberg/Dänemark.

Das Motto des Zeltlagers lautete in diesem Jahr: „Entdecker“. Und zu entdecken gab es viel: die Gemeinschaft mit den anderen, die eigenen Fähigkeiten, eine dreitägige Wanderung mit Gepäck zu schaffen, die Umgebung, einige wichti-

ge Schätze des christlichen Glaubens. Dazu gehört sicherlich die Zusage, dass jedes Kind und jeder Mensch von Gott angesehen und geliebt ist.

Ganz stolz waren wir Schobüller in diesem Jahr. Denn mit Küchenfrau Heike (Kühl) stellten wir das erste Mal auch jemanden für das Küchenteam, das uns jeden Tag mit einem selbstgekochten leckeren Essen stärkte. Sie konnte entdecken, welche Mengen über 400 hungrige Pfadfinder/innen in kürzester Zeit verspeisen. Heike und allen anderen ehrenamtlichen Hel-

fer/innen sagen wir ein ganz großes Dankeschön.

Dass das Zeltlager witterungsbedingt einen Tag früher als geplant endete, tat der guten Stimmung keinen Abbruch. Alle sind mit vielen schönen Erlebnissen und Entdeckungen heimgekehrt: Wandern, Freundschaften schließen, Heimweh durchstehen, Basteln, im Zelt bei Regen einschlafen, am Lagerfeuer singen und vieles mehr.

Im nächsten Jahr geht es dann ins Brexbachtal in der Nähe von Koblenz.

Christian Raap



Fotos: Daniel Blaser